



鳥栖市立基里中学校 学校だより

きりの里 第5号

令和3年6月11日 校長 牟田美弥子



☆いざ、中体連夏季総合大会へ！

6月10日、選手推戴式を行いました。ユニフォーム姿が頼もしく、緊張した表情からは大会にかける強い思いが伝わってきました。代表を務めてくれた 天本 未来さんの選手宣誓を紹介します。

『この1年半、新型コロナウイルス感染症に翻弄されながら部活動を行ってきました。突然の休校。今まで当たり前だったことが当たり前でなく、誰かの協力の上に成り立っていることに気づかされました。家族、先生方、地域の方々、ともにプレーする仲間たち。全ての方々に対する感謝の気持ちを忘れず、多くのことを共に乗り越えてきた仲間と、最後の最後まで懸命にプレーし、最高の中体連にすることを誓います』

☆大会出場への意気込み！

【バレーボール部】

私たちは、伊東先生、高田先生、中川先生のご指導のもと、中体連に向けて日々練習を頑張っています。中体連では、全勝して県大会に出場することを目標としています。3年生は最後の中体連。今まで練習してきた成果を発揮し、全力で戦います。

【野球部】

私たちは、牟田口先生、佐田先生のご指導のもと、日々厳しい練習を頑張ってきました。これまでの練習をバネに、中体連で後悔のない試合ができるよう頑張ります。

【女子ソフトテニス部】

私たちは、青木先生、佐藤先生、北崎先生のご指導のもと、中体連に向けて毎日頑張ってきました。中体連では、個人戦、団体戦ともに優勝をして県大会に行けるように、残り1ヶ月、もっと頑張ります。

【男子ソフトテニス部】

私たちは、小笹先生、眞田先生のご指導のもと、中体連で満足できる結果を出すために、走って体力を付け、基礎練習で技術を付けてきました。中体連では、練習の成果を発揮できるように頑張ります。

【陸上部】

私たちは、馬場先生、石松先生のご指導のもと、中体連に向けて、練習を頑張ってきました。中体連では、一人一人が記録更新をし、悔いのない試合にできるように頑張ります。

【バスケットボール部】

私たちは、長野先生、陣内先生のもと、中体連優勝を目標に、日々厳しい練習に取り組んできました。中体連では、自分たちに自信を持ち、これまで応援や指導をしてくださった保護者や先生方に感謝を忘れず、今までやってきたことを出し切ります。

【水泳】

自分は練習の中で、特にターンの練習をしてきました。本番でスムーズなターンをして自己ベストを出したいです。